

Hoy Juan Manuel Santos anunció que la nueva Alta Consejera para la Mujer será Nigeria Rentería Lozano, una abogada afrocolombiana. Es el primer afrocolombiano que nombra Santos en un alto cargo que no tenga que ver directamente con los afrocolombianos.

Los más altos son los directores del programa presidencial para la población afrocolombiana, Óscar Gamboa, y el director de negritudes del Ministerio del Interior, César García. En el gobierno de Uribe, la ministra de Cultura Paula Marcela Moreno fue la primera mujer afro en llegar al gabinete presidencial.

Rentería ha ocupado varios cargos en el sector público, y se ha especializado en las políticas para la mujer y para los afrocolombianos. Es reconocida entre círculos afros por su apoyo a manifestaciones culturales, desde el festival Petronio Álvarez hasta el grupo Choquibtown, y es una de las figuras jóvenes y ascendentes de la comunidad afrocolombiana.

Fue Secretaria General de la Alcaldía de Quibdó entre 1999 y 2000, cuando el alcalde era Arnobio Córdoba, hoy gerente del Contrato-Plan de Atrato-Darién en Planeación Nacional. Después de trabajar varios años como abogada independiente, volvió al sector público entre 2006 y 2008, esta vez como juez administrativo de Quibdó.

En 2008 asumió un cargo de más visibilidad, pues el entonces alcalde Jorge Iván Ospina la nombró Secretaria General de Cali. También fue Consejera para la Mujer de la Alcaldía de Ospina en 2011. Luego pasó al Icbf como directora de la regional Chocó y en 2012 se convirtió en subdirectora técnica para la atención a la familia y las comunidades de esa misma entidad, aunque ocupó como encargada la dirección de la regional Chocó.

<http://www.lasillavacia.com/queridodiario/por-fin-una-afrocolombiana-en-el-alto-gobierno>